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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1 zu Mehr Schwimmbäder ✓	
 Abstimmungsergebnis: 17 Ja | 3 Nein | 0 Enthaltungen  
  
2 zu Mehr Sitzbänke ✓	
 Abstimmungsergebnis: 50 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen  
  
3 zu Mehr Trinkmöglichkeiten (kostenlos) ✓	
 Abstimmungsergebnis: 32 Ja | 5 Nein | 14 Enthaltungen  
  
4 zu Mehr Pumptracks /Skaterbahnen ✘	
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 7 Nein | 9 Enthaltungen  
  
5 zu Outdoor-Fitness-Geräte ✓	
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 0 Nein | 5 Enthaltungen  
  
6 zu Mehr Sitzflächen mit Handylademöglichkeiten im ÖPNV ✓	
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 8 Nein | 1 Enthaltungen  
  
7 zu Mehr Mülleimer ✓	
 Abstimmungsergebnis: 48 Ja | 0 Nein | 3 Enthaltungen  
  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Rathaus der Landeshauptstadt Hannover 

Datum der Sitzung: 06. September 2022  

Uhrzeit der Sitzung: 14:15 Uhr 
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8 zu Mehr Fußballplätze ✓	
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 2 Nein | 3 Enthaltungen  
  
9 zu Bessere Sicherheit für Schüler*innen im Straßenverkehr. ✓	
 Abstimmungsergebnis: 6 Ja | 3 Nein | 9 Enthaltungen  
  
10 zu Mehr Zebrastreifen ✓	
 Abstimmungsergebnis: 41 Ja | 0 Nein | 10 Enthaltungen  
  
11 zu Mehr Skateboard-Parks ✘	
 Abstimmungsergebnis: 0 Ja | 15 Nein | 3 Enthaltungen  
  
12 zu Bessere Böden auf den Radwegen und auf der Straße ✓	
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 0 Nein | 5 Enthaltungen  
  
13 zu Mehr Kunstrassen-Fußballplätze ✓	
 Abstimmungsergebnis: 13 Ja | 2 Nein | 3 Enthaltungen  
  
14 zu Straßenbeleuchtung verbessern ✓	
 Abstimmungsergebnis: 27 Ja | 5 Nein | 19 Enthaltungen  
  
15 zu Bessere bzw. mehr Markierungen für Sehbehinderte ✓	
 Abstimmungsergebnis: 49 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen  
  
16 zu Mehr große Fahrradwege ✘	
 Abstimmungsergebnis: 6 Ja | 7 Nein | 3 Enthaltungen  
  
17 zu Umweltschutz ✓	
 Abstimmungsergebnis: 9 Ja | 4 Nein | 3 Enthaltungen  
  
18 zu Mehr Bäume am Straßenrand ✓	
 Abstimmungsergebnis: 35 Ja | 1 Nein | 15 Enthaltungen  
  
19 zu Billigere Straßenbahntickets ✘	
 Abstimmungsergebnis: 6 Ja | 6 Nein | 4 Enthaltungen  
  
20 zu Wasserspender ✓	
 Abstimmungsergebnis: 37 Ja | 9 Nein | 5 Enthaltungen  
  
21 zu Klimakrise in Schulen mehr thematisieren ✓	
 Abstimmungsergebnis: 8 Ja | 1 Nein | 7 Enthaltungen  
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22 zu Weniger Autos ✘	
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 10 Nein | 2 Enthaltungen  
  
23 zu Sauberes Wasser ✘	
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 10 Nein | 2 Enthaltungen  
  
24 zu Mehr Hundewiesen ✓	
 Abstimmungsergebnis: 14 Ja | 2 Nein | 0 Enthaltungen  
  
25 zu Mehr Natur ✓	
 Abstimmungsergebnis: 28 Ja | 0 Nein | 23 Enthaltungen  
  
26 zu Kostenlose E-Roller ✘	
 Abstimmungsergebnis: 2 Ja | 13 Nein | 1 Enthaltungen  
  
27 zu Abschaltzeit für Leuchtreklame ✘	
 Abstimmungsergebnis: 6 Ja | 9 Nein | 1 Enthaltungen  
  
28 zu Mehr Kleingärten ✓	
 Abstimmungsergebnis: 29 Ja | 0 Nein | 22 Enthaltungen  
  
29 zu Blumenbeet ✓	
 Abstimmungsergebnis: 32 Ja | 0 Nein | 19 Enthaltungen  
  
30 zu Kampagne für die Umwelt ✓	
 Abstimmungsergebnis: 12 Ja | 0 Nein | 39 Enthaltungen  
  
31 zu Mehr Unterkünfte für Flüchtlinge ✓	
 Abstimmungsergebnis: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
32 zu Verbesserung des Jugendzentrum Misburg ✓	
 Abstimmungsergebnis: 34 Ja | 6 Nein | 11 Enthaltungen  
  
33 zu Günstiger ÖPNV ✓	
 Abstimmungsergebnis: 10 Ja | 32 Nein | 9 Enthaltungen  
  
34 zu Mehr Kindergärten ✓	
 Abstimmungsergebnis: 17 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen  
  
35 zu Mehr Obdachlosenunterkünfte ✓	
 Abstimmungsergebnis: 37 Ja | 0 Nein | 14 Enthaltungen  
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36 zu Ausstattung im Krankenhaus ✓	
 Abstimmungsergebnis: 34 Ja | 5 Nein | 12 Enthaltungen  
  
37 zu Mehr Krankenhäuser ✓	
 Abstimmungsergebnis: 29 Ja | 7 Nein | 15 Enthaltungen  
  
38 zu Eine neue Schülerfirma ✘	
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 11 Nein | 4 Enthaltungen  
  
39 zu Löhne erhöhen wegen der Inflation ✘	
 Abstimmungsergebnis: 5 Ja | 9 Nein | 5 Enthaltungen  
  
40 zu Mehr Einrichtungen für behinderte Menschen! ✓	
 Abstimmungsergebnis: 41 Ja | 2 Nein | 8 Enthaltungen  
  
41 zu WLAN in der Stadt ✘	
 Abstimmungsergebnis: 8 Ja | 8 Nein | 3 Enthaltungen  
  
42 zu Schulen fördern ✘	
 Abstimmungsergebnis: 6 Ja | 6 Nein | 7 Enthaltungen  
  
43 zu Mehr Einrichtungen für obdachlose Menschen ✓	
 Abstimmungsergebnis: 17 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen  
  
44 zu Schulen mit iPads ✓	
 Abstimmungsergebnis: 10 Ja | 2 Nein | 7 Enthaltungen  
  
45 zu Mehr direkte Demokratie ✓	
 Abstimmungsergebnis: 10 Ja | 8 Nein | 1 Enthaltungen  
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Bau  

 
 
 

❒ TOP 1 
 
 
Mehr Schwimmbäder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr und größere Schwimmbäder in Hannover gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, weil es wenige Schwimmbäder gibt und viele in der Umgebung 
schwimmen lernen möchten und keinen Schwimmbäder in der Nähe haben.  
 
Jurij,Maxi  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 3 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Bau  
 

 
 

❒ TOP 2 
 
 
Mehr Sitzbänke 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Sitzbänke gebaut werden  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Besonders in diesen Vierteln/Stadtteilen: Misburg, Bootfeld, Kröpcke, 
Steintor, Aegi, Roderbruch 
 
Im Rat: Bänke an Nebenstraßen, nicht an Hauptstraßen 
 
Begründung 
Ältere Leute können sich dort hinsetzen und eine Pause machen. Jugendliche können dort 
besser chillen, als zum Beispiel auf Spielplätzen. Die Bänke sollen an Haupt- und 
Nebenstraßen gebaut werden.  
 
Matti  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

50 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Stadtentwicklung 

und Bau  
 

 
 

❒ TOP 3 
 
 
Mehr Trinkmöglichkeiten (kostenlos) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr kostenlose Trinkmöglichkeiten in ausgewählten 
Gebieten gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Orte wie Kröpcke, Aegi, Hauptbahnhof, Opernplatz 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dieses Thema ist wichtig, weil viele Menschen im Sommer dehydrieren und sich 
möglicherweise verletzen könnten. Das Problem könnte gelöst werden, indem zum 
Beispiel Trinkbrunnen gebaut werden.  
 
Eileen  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

32 Ja / 5 Nein / 14 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Bau  

 
 
 

❒ TOP 4 
 
 
Mehr Pumptracks /Skaterbahnen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in den Stadtteilen Ledeburg - Stöcken mehr 
Pumptracks/Skaterbahnen gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Im Stadtteil Ledeburg -Stöcken gibt es viele Kinder, die gerne skaten oder Fahrrad fahren. 
Z.B.: Stöckener Wald gibt es sehr viel Platz und nichts zum Skaten. Man muss weit 
fahren, um skaten zu können.  
 
Lennox & Julian  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 7 Nein / 9 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Bau  
 

 
 

❒ TOP 5 
 
 
Outdoor-Fitness-Geräte 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Outdoor-Fitness-Geräte gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Kein Mindestalter, Geräte verletzungsfrei 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Man bleibt fit und das ist gut für die Gesundheit. Menschen können ihre Leidenschaft 
ausüben. Es gibt kein Mindestalter, um dort zu trainieren. Man kann kostenfrei Sport 
treiben.  
 
Owais  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Stadtentwicklung 

und Bau  
 

 
 

❒ TOP 6 
 
 
Mehr Sitzflächen mit Handylademöglichkeiten im ÖPNV 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass im ÖPNV Lademöglichkeiten neben den Sitzen 
angebracht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: ÖPNV in ZUKUNFT mit Lademöglichkeiten 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es wäre komfortabel, wenn man sein Handy oder andere elektronische Geräte außerhalb 
der Wohnung aufladen könnte. Der ÖPNV wäre eine sehr gute Option dafür.  
 
Dzenita  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 8 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Bau  

 
 
 

❒ TOP 7 
 
 
Mehr Mülleimer 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen‚ dass mehr Mülleimer gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Mülleimer sollen öfter geleert werden 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil manche Mülleimer zu voll sind und da kein Müll mehr rein passt. Bei manchen Stellen 
gibt es gar keine Mülleimer und man könnte sie gebrauchen.  
 
Maryam und Melisa Ayse  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

48 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Bau  
 

 
 

❒ TOP 8 
 
 
Mehr Fußballplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Fußballplätze gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit Kinder ihre Leidenschaft ausleben und ihren Sport betreiben können. Manche 
Kinder haben einen weiten Weg zu bestehenden Fußballplätzen. Wenn es mehr Plätze 
gibt, müssen die Kinder nicht so weit fahren.  
 
Luka, Ezzeldin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 2 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Stadtentwicklung 

und Bau  
 

 
 

❒ TOP 9 
 
 
Bessere Sicherheit für Schüler*innen im Straßenverkehr. 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Grundschüler*innen Warnwesten und ein Unterrichtsfach 
zur sicheren Orientierung im Straßenverkehr bekommen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Viele Kinder wissen nicht, wie man sich im Straßenverkehr verhalten soll. Dieser 
Vorschlag soll dazu dienen, dass sich die Schüler*innen im Verkehr beteiligen können.  
 
Elena  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 3 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Bau  

 
 
 

❒ TOP 10 
 
 
Mehr Zebrastreifen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Zebrastreifen in Hannover gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: An Altenheimen, Schulen, Krankenhäusern & verlängerte Ampelphasen 
 
Im Rat: Besonders an pädagogischen Einrichtungen und Altenheimen 
 
Begründung 
Es würde den Verkehr für Fußgänger sehr erleichtern und vielleicht Komplikationen mit 
ausfallenden Ampeln mindern.  
 
Sayan , Moritz  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 2 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

41 Ja / 0 Nein / 10 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Bau  
 

 
 

❒ TOP 11 
 
 
Mehr Skateboard-Parks 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Skateboard-Parks gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Mann muss weit fahren, um zu einem Skatepark zu gelangen, deswegen wäre es gut, in 
jedem Stadtteil einen zu haben. Es ist auch ein guter Platz, um sich mit Freunden zu 
treffen, da Spielplätze altersbegrenzt sind.  
 
Viola  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 15 Nein / 3 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Stadtentwicklung 

und Bau  
 

 
 

❒ TOP 12 
 
 
Bessere Böden auf den Radwegen und auf der Straße 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Radwege an unebenen Stellen repariert werden oder 
neue gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Flache Radwege sind sicherer für Radfahrer. In Hannover gibt es zum Beispiel Stellen, an 
denen die Radwege nicht sehr eben sind. Dies stellt eine Gefahr für Radfahrer da.  
 
Eileen  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Bau  

 
 
 

❒ TOP 13 
 
 
Mehr Kunstrassen-Fußballplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Kunstrasen-Fußballplätze gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Nur noch Rasen (kein Kunstrasen) 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Viele Menschen verletzten sich wegen der Steinfußballplätze, deswegen wäre es 
sinnvoller, 5 bis 10 Kunstrasen-Fußballplätze zu bauen. Es würden viel weniger Verletzte 
geben.  
 
Osama,Eden  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 2 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Bau  
 

 
 

❒ TOP 14 
 
 
Straßenbeleuchtung verbessern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Straßenbeleuchtung verbessert wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Mehrere Lampen haben einen Schaden oder funktionieren nicht. Mehr Lampen bedeuten 
ein höheres Sicherheitsgefühl für die Leute, die draußen abends unterwegs sind. Es sollte 
mehr Beleuchtung bei den Gehwegen oder Straßen geben. Die nachtblinden Leute 
können dadurch viel besser sehen.  
 
Luca  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 1 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

27 Ja / 5 Nein / 19 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Stadtentwicklung 

und Bau  
 

 
 

❒ TOP 15 
 
 
Bessere bzw. mehr Markierungen für Sehbehinderte 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Markierungen an den Kanten von Straßen oder 
Treppen angebracht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es wäre viel einfacher für Sehbehinderte, wenn an Straßenrändern und an den Treppen 
Markierungen angebracht werden. Ohne diese wäre es für Sehbehinderte viel schwieriger, 
sich am Straßenverkehr zu beteiligen.  
 
Daniel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

49 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für Umweltschutz 

und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 16 
 
 
Mehr große Fahrradwege 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr und größere Fahrradwege gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es soll mehr und größere Fahrradwege geben, weil dann mehr Menschen angeregt 
werden Fahrrad zu fahren, damit nicht mehr so viele Autos die Umwelt verschmutzen.  
 
Marlene und Fay  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 7 Nein / 3 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Umweltschutz und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 17 
 
 
Umweltschutz 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass alle Schulen an einem Müllsammel-Wettbewerb 
teilnehmen. Jeder ist verpflichtet, einmal im Monat den Ort (z.B. Straßen und Parks 
)sauber zu machen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit der Ort sauberer ist und die Tiere gesünder leben.  
 
Ghina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 4 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Umweltschutz und 

Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 18 
 
 
Mehr Bäume am Straßenrand 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass an Verkehrswegen Bäume gepflanzt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir als Fraktion wünschen uns, dass Bäume an Straßenrändern gepflatzt werden, um 
einen naturellen Eindruck zu erschaffen und damit die Bäume die umliegende Luft 
reinigen.  
 
David  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

35 Ja / 1 Nein / 15 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für Umweltschutz 

und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 19 
 
 
Billigere Straßenbahntickets 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass billigere Straßentickets verkauft werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil manche Leute keine Autos haben und sich vieles nicht leisten 
können und es ihre einzige Chance ist, weit zu reisen. Es sollte diesmal wieder so etwas 
wie das 9-Euroticket geben, vielleicht jetzt sogar für zwei Monate.  
 
Rozi, Joline  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 6 Nein / 4 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Umweltschutz und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 20 
 
 
Wasserspender 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Wasserspender in Schulen, Parks, auf 
Spielplätzen, in Unis und Hochhaussiedlungen gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wenn Leute Durst haben und draußen sind können sie jederzeit trinken.  
 
Özge  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

37 Ja / 9 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Umweltschutz und 

Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 21 
 
 
Klimakrise in Schulen mehr thematisieren 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat Möge beschließen, dass in Schulen die Klimakrise mehr thematisiert wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Schulische Veranstaltung zur Information fördern 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Diesen Beschluss wünschen wir uns, um für ein besseres Verständnis und ökologisches 
Verhalten bei jüngeren Menschen zu sorgen. Wir wollen die Jugend für ein 
umweltbewussteres Verhaltenen sensibilisieren.  
 
David  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 1 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für Umweltschutz 

und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 22 
 
 
Weniger Autos 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es autofreie Tage geben sollte.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Autofreie Sonntage 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es ist wichtig für die Umwelt, denn Autos verbreiten viel Gas und das ist schädlich. Ein 
Grund ist auch Stau. Es stört den Verkehr weil es zu viele Autos gibt.  
 
Minh–Tri, Maxim  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 10 Nein / 2 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Umweltschutz und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 23 
 
 
Sauberes Wasser 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in den Schulen und Schul-WCs sauberes Wasser 
geben soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Hygiene soll auch beim Wasser vorhanden sein.  
 
Rogesch  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 10 Nein / 2 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Umweltschutz und 

Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 24 
 
 
Mehr Hundewiesen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Hundewiesen gebaut werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da es viel zu wenig Möglichkeiten gibt, wo Hunde spielen 
können und generell sind diese Flächen auch viel besser für die Umwelt.  
 
Joy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 2 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für Umweltschutz 

und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 25 
 
 
Mehr Natur 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Natur gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtverwaltung soll Erhalt und Ausweitung von Grünflächen fördern 
 
Im Rat: Statt Natur: Grünflächen 
 
Begründung 
Für unsere Gesundheit. Für die Schönheit, damit es schön ist. Für die Tiere, weil Tiere 
manche Pflanzen essen. Für die Kinder, weil Kinder Pflanzen sammeln mögen.  
 
Emily,Nicoline  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

28 Ja / 0 Nein / 23 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Umweltschutz und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 26 
 
 
Kostenlose E-Roller 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass für alle unter 25 Jahren und Studenten kostenlose E-
Roller zur Verfügung stehen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Anstatt kostenlos günstigere Leihalternativen 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man auf Autos verzichtet und kein Benzin verbraucht. Es ist sehr klimaneutral.  
 
Sarina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 13 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Umweltschutz und 

Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 27 
 
 
Abschaltzeit für Leuchtreklame 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass Leuchtreklamen ab einer bestimmten Uhrzeit 
ausgeschaltet werden, z.B. um 1:40 Uhr.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, weil die Leuchtreklamen viel Strom ziehen. Das ist nicht gut für die 
Umwelt. Tiere werden auch angezogen. Das kann für Bewohner zur Plage werden und 
das ist auch nicht schön, weil Tiere sterben.  
 
Philipp  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 9 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Ausschuss für Umweltschutz 

und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 28 
 
 
Mehr Kleingärten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Kleingärten entstehen (gebaut werden).  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es soll grüner in Hannover werden, bessere Luft entstehen und es soll mehr Pflanzen in 
Hannover geben. (Damit es schöner und besser riecht und aussieht).  
 
Toheed und Fabian  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

29 Ja / 0 Nein / 22 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Ausschuss für 

Umweltschutz und Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 29 
 
 
Blumenbeet 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in Gärten, Schulen und in der Stadt mehr Pflanzen 
gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es wird klimaneutral, ist gut für die Umwelt.  
 
Aya  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

32 Ja / 0 Nein / 19 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Ausschuss für Umweltschutz und 

Grünflächen  
 

 
 

✺ TOP 30 
 
 
Kampagne für die Umwelt 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es Kampagnen für die Umwelt gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Umwelt- und Klimatage 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil es zu wenige Kampagnen für die Umwelt gibt, damit die 
Umwelt geschützt wird. Der Schutz der Flora und Fauna sollte mehr Präsenz erhalten.  
 
Philipp  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

12 Ja / 0 Nein / 39 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 31 
 
 
Mehr Unterkünfte für Flüchtlinge 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Häuser mit Essen und Trinken für die Flüchtlinge 
gebaut werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil die Menschen brauchen auch ein sicheres Zuhause wie wir. 
Und brauchen auch volle Mahlzeiten genauso so wie wir.  
 
Büsra, Johanna  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 32 
 
 
Verbesserung des Jugendzentrum Misburg 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass das Jugendzentrum in Misburg verbessert wird, damit 
die Kinder Spaß haben können.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Alle Jugendzentren 
 
Im Rat: Alle Jugendzentren in Hannover 
 
Begründung 
Das wäre gut für die Kinder, damit sie Spaß haben können und ihre Hobbys ausüben 
können zum Beispiel Basketball, Boxen, Gym, Kunst und andere Kurse die sie wollen. Es 
soll Angebote ab 13 oder älter geben und außerdem soll es ein Angebot für kleine Kinder 
geben.  
 
Ahmad  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

34 Ja / 6 Nein / 11 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 33 
 
 
Günstiger ÖPNV 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es einen vergünstigten Tarif für den ÖPNV gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Für alle Menschen ab 67 Jahren, zeitlich begrenzt auf 2 Monate für 12€ 
 
Im Rat: Für Personen über 65 und unter 18 
 
Begründung 
Damit der ÖPNV für mehr Leute zur Verfügung steht. Wenn Mehr Leute den ÖPNV 
nutzen, wird unsere Umwelt geschont, weil der ÖPNV momentan zu teuer ist und dann 
weniger Leute Auto fahren.  
 
Jonathan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

10 Ja / 32 Nein / 9 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 34 
 
 
Mehr Kindergärten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehrere Kindergärten in Hannover gebaut werden 
sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es gibt außer in Stöcken in vielen Orten einfach zu wenig Kindergärten, die kleinen Kinder 
müssen von den Eltern lange gefahren werden. Manchmal arbeiten die Eltern auch und 
können die Kinder nicht so weit weg fahren.  
 
Lind und Muhammed  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 35 
 
 
Mehr Obdachlosenunterkünfte 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Obdachlosenunterkünfte gebaut werden  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Obdachlose sollten Unterkünfte zum Schlafen, Essen und Trinken haben. Es wäre eine 
gute Idee, den Obdachlosen zu helfen, einen Job zu finden, damit sie nicht auf der Straße 
leben müssen und Geld verdienen können. Es ist besser, wenn mehr 
Obdachlosenunterkünfte gebaut werden, weil es nachts gefährlich auf der Straße sein 
kann.  
 
Mohadasa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

37 Ja / 0 Nein / 14 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 36 
 
 
Ausstattung im Krankenhaus 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es im Krankenhaus bessere Ausstattung geben soll zum 
Schutz vor Viren.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wichtig ist das Thema, weil viele Krankenhäuser überlastet waren in der Corona-
Pandemie. Viele Krankenschwestern gab es auf Dauer nicht oder mussten länger 
Überstunden machen. Außerdem fehlten viele Beatmungsgeräte in der Corona Pandemie.  
 
Ines  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

34 Ja / 5 Nein / 12 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 37 
 
 
Mehr Krankenhäuser 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Krankenhäuser in Hannover geben soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Nicht mehr Krankenhäuser, Notaufnahmen verbessern, mehr Personal & 
Rettungswagen 
 
Im Rat: Mehr Ausstattung im Personal 
 
Begründung 
Wenn man verletzt oder krank ist, ist es gut, dass man schneller ankommt und schneller 
versorgt wird, damit es nicht schlimmer wird. Damit es nicht zu viele Menschen in einem 
Krankenhaus sind, damit man schneller versorgt wird.  
 
Hawar, Karzan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

29 Ja / 7 Nein / 15 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 38 
 
 
Eine neue Schülerfirma 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass in der Realschule Misburg eine Schülerfirma 
wiedergegründet wird  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit die Leute, die ihre Stifte vergessen haben oder verloren haben, nicht immer den 
Nachbarn fragen, sondern einfach einen ausleihen in der Firma. Die Schüler der 
Schülerfirma lernen dadurch auch, Verantwortung zu übernehmen.  
 
Mustafa  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 11 Nein / 4 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 39 
 
 
Löhne erhöhen wegen der Inflation 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Löhne erhöht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Löhne sollten sich der Inflation anpassen, weil die Preise teurer werden. Der Lohn 
sollte sich auch erhöhen, damit man sich mehr Geld beiseite legen kann, um z.b einen 
Urlaub zu machen.  
 
Liam  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 9 Nein / 5 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 40 
 
 
Mehr Einrichtungen für behinderte Menschen! 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr Einrichtungen für behinderte Menschen geben 
soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Uns ist das Thema wichtig, weil die meisten behinderten Menschen nicht die Dinge tun 
können, die nicht behinderte Menschen tun können und durch die Einrichtungen können 
sie wenigstens ein paar Dinge tun. Durch die Einrichtungen werden sie auch in die 
Gesellschaft eingegliedert. Sie fühlen sich dadurch wohler.  
 
Maral, Malek  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  

41 Ja / 2 Nein / 8 Enthaltung / ✓  

  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 41 
 
 
WLAN in der Stadt 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen dass es in der Schule, Straßenbahn und am Hauptbahnhof 
kostenloses WLAN gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil man benutzt mobile Daten und wenn man damit Videos schaut, verbraucht man sie 
schnell. Damit man auch Wege zum Beispiel über Maps suchen kann, damit man eine 
schnelle Verbindung hat. So kann man auch gut in WhatsApp im Kontakt bleiben.  
 
Dmytro  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 8 Nein / 3 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 42 
 
 
Schulen fördern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass die Schulen besser im finanziellen Bereich und der 
Ernährung gefördert werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Da man eine bessere Schule haben möchte, bessere Aufklärung über Ernährung und 
besseres Schulessen. Statt im warmen Klassenzimmer zu sitzen und das Thema Tiere 
hat, sollte man lieber einen Ausflug in den Zoo machen. Deshalb ist es besser, unseren 
Antrag umzusetzen, damit sich die Schüler in den Schulen auch mit langem Unterricht 
wohlfühlen.  
 
Jonathan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 6 Nein / 7 Enthaltung / ✘  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion Goethe-Abi für die Sitzung 
des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 43 
 
 
Mehr Einrichtungen für obdachlose Menschen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Einrichtungen für obdachlose Menschen gebaut 
werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Mehr & sichere Unterkünfte für Obdachlose und Geflüchtete 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil jeder gleichberechtigt ist und damit die Obdachlosen nicht verhungern. Und damit die 
Obdachlosen ein Zuhause haben, wo es warm ist, gemütlich ist und schön.  
 
Hasan und Arijan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion RSM Newbees für die 
Sitzung des fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 44 
 
 
Schulen mit iPads 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es in der Schule RSMisburg iPads geben soll, genauso 
wie in allen anderen Schulen in Hannover. Man soll in den Pausen etwas googeln können, 
wenn man etwas nicht weiß.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil man nur im Unterricht (Musik und Werte und Normen) etwas googeln kann, was der 
Lehrer sagt und man kann dann auch eine Hausaufgabe z.B. PowerPoint in der Pause 
machen. Es wird dann auch leichter für den Unterricht, denn man muss nichts mehr von 
den Büchern kaufen. Die Schulrucksäcke werden dann auch leichter, denn man muss 
nicht mehr so viele Bücher mitnehmen und tragen.  
 
Vincent  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 2 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 



Antrag 

                     

Der Fraktion DFFUUZ für die Sitzung des 
fiktiven Sozialausschuss  

 
 

 

✌ TOP 45 
 
 
Mehr direkte Demokratie 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass es mehr direkte Demokratie für Bürger gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Bürger oder die Bürgerinnen sollen direktes Mitspracherecht haben, weil sie mit 
Umfragen mitmachen sollen, um sich in der Öffentlichkeit zu beteiligen.  
 
Simon  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 8 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 
 
 
 
 


